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Aos vinte e sete dias do mês de julho de 2023, na presença híbrida dos senhores membros
do Colegiado do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl, Ana Elisa
Ferreira Schimidt, Roberta Nara Sodré de Souza, Eduardo Aquino Hübler, Sérgio Augusto
Petrovcic, Janaina Patrícia Freire Bannwart, Cristiele Aparecida Petri, Eliane Pellegrini,
Fábio Manoel da Silva, Luciana Rebelo, e da secretária deste Colegiado, Patrícia Oliveira
Rebelo Leite. Justificou ausência por afastamento para tratamento da saúde Bárbara
Frassini Lopes. O Presidente iniciou a reunião apresentando alguns informes: Visita do
Ministro da Pesca ao Câmpus Itajaí, devido à repercussão do caso dos pescadores que
sobreviveram ao naufrágio e com isso viabilizando recursos para a construção de espaço
para as aulas do PEP que atualmente acontecem no auditório por falta de espaço e
agradeceu ao Professor Benjamim pelo empenho nessa ação. O Presidente também falou
que no próximo ano o campus poderá participar do Centro de Inovações ELUME,
localizado na cidade de Itajaí, no bairro Itaipava. Para participar, é preciso se inscrever em
Edital. Chefe DEPE falou das dificuldades que o Câmpus tem enfrentado para com a
contratação de professores substitutos principalmente para a disciplina de Português e que
o Diretor foi à Reitoria buscar alternativas inclusive também sobre a situação da professora
de Inglês que está afastada e com uma pendência de perícia. DEPE está tentando
minimizar o impacto com remanejamento de aulas. Há uma solicitação do NAE para
suporte a aluno com diagnóstico TEA, por ser um caso que precisa maior atenção. das IES
deixando a palavra aberta para informes gerais que os conselheiros quisessem apresentar:
Na sequência o Presidente passou à pauta única do dia: PAT 2024 Passou a palavra à
Administradora do Câmpus Cristiele que é articuladora do PAT a qual apresentou o
Planejamento, desde os documentos norteadores (Planejamento Estratégico 2020-2024;
Plano Quinquenal de Infraestrutura;Cadeia de Valor;Relatório de autoavaliação da CPA;
Política de Sustentabilidade; Lacunas de Competência; dentre outros), bem como,
explanou sobre as etapas pelas quais foi elaborado o PAT 2024 no câmpus: Dia 14/05 foi
encaminhado um e-mail de sensibilização sobre o processo de elaboração do PAT 2024
para todos os servidores. Orientou-se que fizessem o levantamento de suas demandas e
conversassem com seus coordenadores; dia 30/05 foi encaminhado um e-mail para os
coordenadores do câmpus passando orientações sobre a elaboração do PAT 2024 com
apresentação do cronograma que já havia sido repassado pelo coordenador de
planejamento do IFSC; dia 22/06 realizamos uma reunião com o conselho de gestão para
conversar sobre o processo (tivemos poucos participantes); dia 26/06 foi encaminhado
e-mail para os coordenadores do câmpus reforçando as orientações sobre a elaboração do
PAT 2024. Apresentou então os valores orçamentários orientativos: Orçamento Total:
R$2.504.099,00; Custeio: R$2.448.940,00; Investimento: R$42.996,00; Capacitação:
R$12.163,00, conforme Portaria do Reitor N° 1736, de 13 de junho de 2023. Explicou sobre
a metodologia para a elaboração dos projetos, a qual compreende: projeto único para
aquisição de materiais de consumo para todas as áreas e cursos; projeto único para
manutenções corretivas de todas as áreas e cursos do câmpus; projeto único para
Expansão e melhorias no câmpus; projeto único para Capacitação e o agrupamento de
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projetos das áreas com o mesmo objetivo. Por fim apresentou a planilha orçamentária para
o Câmpus após a inclusão dos projetos pelos coordenadores, explicando que o câmpus
está trabalhando com uma previsão orçamentária; que este PAT será utilizado, pela
Reitoria, para a elaboração da Proposta Orçamentária do IFSC para o Projeto de Lei
Orçamentária Anual (PLOA) de 2024; que no segundo semestre de 2023 teremos a etapa
de revisão para ajustes nos projetos e inclusão de outros se necessário; que o
planejamento não é estático e durante a execução orçamentária ajustes precisam ser
realizados; que a execução de um projeto não depende apenas de orçamento (projetos no
caso de obras, estimativas de materiais realizadas, pregões com atas vigentes, etc; e que o
aprimoramento do Processo de Elaboração do PAT no Câmpus – é necessário os
servidores se apropriarem da metodologia (Planejamento e execução) para que as
demandas sejam atendidas de forma correta. O PAT foi apreciado e aprovado por
unanimidade por todos os membros presentes.

Nada mais havendo a tratar, encerrou o Presidente a reunião às 16h55.


